



RATSGRUPPE Bürgernähe PIRATEN

Drucksachen-Nr.

Datum:
13. 04. 2015

Ratsgruppe Bürgernähe/PIRATEN

An den Bezirksbürgermeister des Stadtbezirks Mitte

Herrn Hans-Jürgen Franz

Rathaus

33602 Bielefeld

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Mitte	30. 04. 2015	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Anfrage: Verkehrssituation in der Sudbrackstraße

Text der Anfrage:

In einer Anfrage vom 13.09.2014 der Ratsgruppe Bürgernähe/PIRATEN wurde die Verwaltung um Auskunft über die Verkehrssituation in der Sudbrackstraße in der Nähe der Kita Butterblume gebeten. In der Sitzung vom 15.01.2015 wurde der Bezirksvertretung daraufhin mitgeteilt, bei einer Geschwindigkeitsmessung der Polizei im November 2014 seien in diesem Bereich keine auffälligen Geschwindigkeitsüberschreitungen gemessen worden. In der Sendung „Hallo Deutschland“ vom 16.3.2015 [1], bei der die Polizei offensichtlich bei genau dieser Geschwindigkeitsmessung begleitet wurde, wurde behauptet, es sei „jede Minute einer viel zu schnell gewesen“. Wie ist dieser Unterschied zu erklären?

[1] Beitrag „Hallo Deutschland“ (ZDF) vom 16.03.2015: <http://bit.ly/1EqDyFK>

Unterschrift:

gez. Rüdiger Linde